



El rector recibe al ministro de la embajada alemana

SALAMANCA. El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, recibió en la mañana de ayer al ministro de la embajada alemana en España, Thomas Karl Neisinger, con el que departió sobre diferentes cuestiones, tanto culturales como académicas, en las que ambas instituciones tienen intereses comunes. La Universidad de Salamanca mantiene estrechas relaciones con algunas instituciones alemanas como es el caso de las Universidades de Würzburg y Leipzig. ■